

2022年8月1日

島根県知事 丸山達也 様

日本共産党島根県議団

団長 尾村利成

幹事長 大国陽介

旧統一協会と一切の関係を持たないことを求める申し入れ

旧統一協会（世界平和統一家庭連合）は、靈感商法や集団結婚など、社会的に多くの問題を起こし、多数の被害者を生んできました。「信者」に対する高額な献金の強要や、正体を隠して行う「伝道」は、裁判でも違法性が指摘されるなど、国民の平穏な生活を阻害する反社会的カルト集団です。

県内でも同協会は拠点を設け、地域や学園等で活動しているものと思われ、我が党議員団に対しても県民から靈感商法の被害の相談が寄せられています。

旧統一協会は、政治・行政に対しても接近を図っており、市民権を得ようと画策しています。これ以上の被害を生じさせないために、行政として毅然とした対応を求めるものです。

県として、この反社会的団体と関与しないため、下記事項について要求します。

記

1. 県として、旧統一協会および関連団体と一切の関係を持たないこと。
2. 旧統一協会や関連団体の集会やイベントにおいて、職員の派遣・参加、又は祝電・メッセージ送付及び後援名義の使用許可など、県と当該団体との関係を調査し明らかにすること。

以上